

Bergdorf-EM in Gspon

Im Vorfeld der Fussball-EM 2008

(wb) Der FC Gspon verfügt bekanntlich auf 2000 m Höhe über den höchsten Fussballplatz Europas. Jetzt soll hier im Vorfeld der EM 2008 in einem Jahr eine Bergdorf-EM über die Bühne gehen.

Im Rahmen eines Fanprojekts soll hier vom 23. bis 25. Mai 2008 ein einmaliger Sportevent mit einem attraktiven Rahmenprogramm stattfinden. Im Vorfeld der EURO 2008 werden in Gspon acht Teams aus acht an der offiziellen EM teilnehmenden Ländern um den ersten Bergdorf-EM-Titel spielen. Auf beachtlicher Höhe wird somit eine Premiere auf «höchstem Niveau» ausgetragen. Es soll ein unvergesslicher Sportevent mit Ausstrahlung über die Landesgrenzen hinaus werden, der medial entsprechend begleitet wird.

Der 1974 gegründete FC Gspon gilt als Initiant und Gründungsmitglied der Bergdorfmeisterschaft und gewann hier zehn Meisterschaften, holte drei Cupsiege und vier Super-Cupsiege. Aktuell verfügt der FC Gspon über eine Mannschaft in

Ralph Zloczower, Präsident des Schweizer Fussballverbandes: «Die sympathische Idee des FC Gspon, eine Bergdorf-EM auszutragen, begrüßt der SFV sehr. Durch die Teilnahme verschiedenster Nationen wird die Veranstaltung viele Fussballfans über die Schweizer Landesgrenzen hinaus erreichen. Der Fussball stellt damit einmal mehr seine wichtige Bedeutung in der Gesellschaft unter Beweis.»

der Gruppe A der BDM und ein Senioren-Team. Zu den Heimspielen geht es jeweils von Staldenried aus mit der Luftseilbahn zum Platz auf über 2000 m ü. M. Trotz einem hohen Sicherheitsnetz gibts einen gehörigen «Verschleiss»: Rund 20 Bälle gehen pro Saison verloren, die den Berg hinunterrollen und nicht mehr wiedergefunden werden.

Mit der Bergdorf-EM 2008 will man als Botschafter der EURO auf ungewöhnliche Art und Weise einen kleinen Beitrag für Fussballbegeisterte leisten und auf das Grossereignis in unserem Land hinweisen. Martin Kallen, Geschäftsführer der EURO 2008, zur Bergdorf-EM: «Die teilnehmenden Mannschaften werden unvergessliche Emotionen mit nach Hause nehmen. Der FC Gspon leistet damit einen Beitrag, um bestens auf die EURO einzustimmen.»



Auf dem höchstgelegenen Fussballplatz Europas in Gspon soll im Mai 2008 eine Bergdorf-EM über die Bühne gehen.

Foto zw